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バルーンは開会前からちびっこが集まり、閉会

まで大盛況でした。特に今年は「ピカチュウ」を

メインにがんばったのでちびっこ達に大人気で

した。 

 また、毎年昼食をとるのが困難になるのです

が、今年は思い切って昼食時間を３０分とり、一

息つけたのも良かったように思います。皆様のご

協力、本当にありがとうございました。お疲れ様

でした。また来年もがんばりましょう。 

「平成２１年度総会を終えて 

～青指間の交流を～」 
             会長  勇川 三樹雄 

平成２１年度も過日の総会でご承認いただきましたお

かげで順調なスタートを切ることができました。本当に

ありがとうございました。 

 今期の事業は、委託事業の学びの森・音フェスに加え、

各部会や校区でも多くの事業を計画していただいている

ようで、今更に青指の皆様のパワーに驚かされておりま

す。しかしながら、皆さんの平均年齢が少し高めとなっ

ていますので体調管理だけはくれぐれもお願いいたしま

す。 

 また、この私も引き続き会長という大役を務めさせて

いただくこととなり、皆様に負けないように精一杯頑張

りますので、よろしくお願い申し上げます。 

 さて、総会でもお願いしましたが、今年度は「青指間

の交流を」との根強い声を受け、校区間を中心に交流の

場を持っていただくことにしました。実際今の青指年齢

差は４０年あり、親子ほども離れているのが現実です。

となれば、世代によって考え方や方法に違いが当然出て

くるでしょうし、その違いがきっかけになって組織や事

業に亀裂を発生させてしまうことにもなりかねないと考

えるのです。それで世代間で意見交換をしていただき、 

河内長野市民まつり開催 
 

今年も５月１０日（日）に河内長野市民まつりが寺ヶ

池公園および小山田小学校グラウンドにて行われ大勢の

市民で賑わいました。 

 今回の市民まつりは、東中校区と美加の台中校区が担

当校区で、焼きそばとバルーンアートの店を出しました。 

 焼きそばは、用意した７２０食が昼すぎには完売とい

う盛況ぶりでした。いつもながらの青指の腕前と１パッ

ク２００円とどこよりも安くおいしいからでしょうね。

焼きそばの純利益４１，１６７円は、端数を「わかば基

金」へ、４万円は青指協事業費に繰り入れ、今後の青指

活動に役立てられます。暑い中特に焼きそば担当の方々

は大変だったと思います。キックスでキャベツを３５玉

切ってくれた方、それをバイクで何度も運んでくれた方、

鉄板で焼いてくれた方、役割分担は青指の得意とすると

ころです。  

互いに少しでも歩み寄れれば、更には校区間の情

報交換ができればよいのではないかということで

交流会を設定いたしました。 

 「何で今更交流やねん？」と言われる方もおら

れるでしょうが、青指の新たな方向性や事業が生

まれる可能性もあります。 

 皆様それぞれに考えをお持ちですので当然意見

の対立も起こることもあるでしょうが、皆様のお

力添えがなければ組織が成り立たないのが現実で

す。どうか大きなお心によりご協力いただきます

ようお願い申し上げます。 

 最後になりますが今期もどうぞよろしくお願い

申し上げます。 
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「サツマイモ」の植え付け 
千代田は、またまたサツマイモの植え付けです。 

今年は雨も降らず本番を迎えることができました。

「紅あずま」の苗が確保できたので、秋には形のそ

ろったイモが収穫できると思います。 

     集まった子供たちと保護者の皆さんは、説明を聞
いてから植え付けです。はじめての子も多いけど、

みんながんばって土を掘って植えています。まず土

を深く掘って、肥料を入れて土をかけてから苗を植

えるのですが、苗を水平に埋めて葉とツルの先を土

から出すのが結構難しいです。うまく植えたのやら、

そうでないもの、どんなイモがとれるのでしょうか。 

室で軽食をとりながら、なごやかな雰囲気の中で行わ

れました。 

 その中で、子どもたちをとりまく現在の状況を考え

ると、学校・家庭・地域社会は連携ではなく、“協働”

の意識を持ってのぞまなければと語られていました。

赴任１年目の井関校長の意気込みを感じると共に育

成活動の役割を再認識しました。 

東中学校の先生方との交流会 
毎年、恒例となっている東中学校の先生方との交流会

を実施しました。この交流会は、校区会に校長・教頭・

生徒指導の先生方を招き、教育方針や学校の様子など

を聞かせていただき、校区活動の参考にする事を目的

としています。今年は、中学校の多目的 

小森
こもり

 昭彦
あきひこ

さん 

５２歳、宮崎県生、河内長野に 

引っ越してきて１９年 

【家族構成】 

妻、子ども男２名女１名（孫２名） 

【趣 味】 

スポーツ鑑賞（特に野球） 

自らも動くことが大好きで少年 

野球を１５年間指導してきました。他に空手３段・剣

道４段・柔道２段 

長年、下手なゴルフをやっており、スコアーはいつも

１００前後です。 

 持病の腰痛が酷いため転職し、今はごく普通の会社

員です。 

武田
たけだ

 有
ゆ

美
み

さん 

本年度より青少年指導員の仲間 

入りをさせていただくことになり 

ました、西中校区の武田有美と 

申します。 

 子どもは、中１の長男と小５の 

長女の二人がいます。数年前から 

子どもを介して様々な活動に参加 

させていただき、活動に興味を持ちました。そこには

少子化家族ではなかなか出来ない経験・体験がありま

した。「私も何かお手伝いできないか？」と考えるき

っかけにもなりました。そしてこの度の青少年指導員

のお話をお受け致しました。 

若輩者ですが宜しくご指導の程お願いいたします。 
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平成２１年度 活動予定 
☆ 楽習室『紙粘土で壁かけづくり』     ６月２０日：小山田小学校 

６月２７日：長野小学校 

☆ 健全育成会主催 『サマーキャンプ』   ７月１８日～１９日：滝畑活動センター 

☆ 校区内青少年実態調査          ８月 

☆ 健全育成会主催 『ほのぼのフェスタ』 １０月２５日：長野中学校 

☆ 長野総合スポーツクラブ主催  

『みんなのスポーツフェスタ』  ３月１４日：長野中学校  

☆ その他 

楽習室「いちご大福つくり」 
 ４月２６日（日）南花台西小学校において楽習室

「いちご大福」を開催しました。 

当日は参加者も多く、餅をつくる電子レンジの台

数にも限りがあるため午前 9 時 30 分と午前 11

時の２部構成で行いました。青指は 9 時前に集合

し、いちごや餡を分配したり、米粉を計量したりと

準備作業を始め、なんとか開始時刻に間に合いまし

た。 

 本番が始まると３台の電子レンジはフル稼働。

次々と餅を作っていくのですが、１工程に１０分程

度かかるため、待ってもらった子どもたちもいまし

た。 

楽習室が終わるころには、一人当たり５個のいち

ご大福ができあがりました。１００円で５個はかな

りのおトク感があったようで、みんな家で食べるの

を楽しみに家路についていきました。今後、バナナ

やぶどうなど他の果物も試してみようと計画して

います。 

（参加者：子ども５６名、保護者１６名） 

松村
まつむら

 秀夫
ひでお

さん 

はじめまして。 

 今年度より青少年指導員に 

なりました、松村です。 

 年齢は50歳になり、南花台 

中学校区に移り住んで8年にな 

ります。 

 ２年前には、南花台東小学校 

のＰＴＡ会長を務めさせていた 

だきました。 

現在の趣味は、40歳から始めたアーチェリーにハマ

っています。 

 青少年指導員になるにあたり、校区委員の方から、

是非とも松村さんになっていただきたいとお誘いが

あり、お断りできなくて・・・ 

 本心は、こども達と楽しく体などを使って遊ぶこと

ができるから、お受けいたしました。 

 青少年指導員活動の経験はまったくありませんの

で、どうかいろいろとお教えください。 

皆さんについていけるようにしたいと思いますので、

これからもよろしくお願いいたします。 

本田
ほんだ

 操
みさお

さん 

どんな活動があり、どんなお 

手伝いをするのか、まだあまり 

分かっていない私ですが、先輩 

方に指導していただき、少しでも 

お役に立てるよう努力するつもり 

です。宜しくお願い致します。 

寺前
てらまえ

 忠
ただ

貴
き

さん 

加賀田校区に引っ越した 

寺前です。千代田校区で学ん 

だことを生かして、加賀田 

校区でも元気一杯頑張りたい 

と思っていますので、よろしく 

お願いします。 
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４団体懇親会 
  4 月 18日（土）：新年度恒例の懇親会がありました。

4団体（小・中PTA、育成、青指）と、小・中校長先生、

教頭先生をお招きして、BBQと手作りの差し入れを囲

みながら、会話もはずみ、次第に互いの距離もちぢまっ

て楽しい会となりました。 

 

   

おもちゃかぼちゃの苗植え付け 
（楽習室） 
  5 月 23日（土）：楽習室「おもちゃかぼちゃを

育ててハロウィンパーティーをしよう!!」という昨

年度実施して好評だった、ミニかぼちゃの苗植えを

行いました。これから半年かけてかぼちゃの成長を

観察し、9月に収穫、10月に細工やペイントをし

てハロウィンを楽しもうという予定です。子どもた

ちは自分の植えたかぼちゃの苗が、どのようなミニ

かぼちゃになってくれるのか楽しみにしているよ

うでした。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

「子ども安全サポート」全体研修会 
  5 月 24日（日）：地域教育協議会「学校支援地

域本部」主催で、日頃登下校を見守っていただいて

いる方々、約70名の出席者を交えて研修会を行い

ました。長年活動し続けている年配の方が、見守り

活動を通して生まれた、子どもたちとの交流の話に

心が温まり、ホロリとさせられました。またその後、

笑顔で子どもたちを見守ってもらえるようにとお

招きした、落語家・桂福車さんの話に笑い声が響き

あい、最後に和やかな雰囲気の中、意見の交換をし

て終了となりました。 

齊藤
さいとう

 ゆかりさん 

年齢は内緒 

中学校で２年間、PTA役員を 

させていただき、この経験から青 

少年指導員としてたくさんの方達 

と楽しい活動をしたいと思って 

います。 

今、一番興味があることは、 

「女子野球」です。まだまだマイ 

ナーなスポーツですが、応援していきます。 

わからないことが多いですが、よろしくお願いしま

す。 

柴田
しばた

 祐
ゆう

二
じ

さん 

みなさん、はじめまして。 

今年度からお世話になります、 

美加の台校区の柴田祐二と申し 

ます。 

 ３歳の時から河内長野に住んで 

います。昨年までは南ヶ丘の実家 

暮らしでしたが、今年からは美加 

の台で一人暮らしをしています。 

慣れない炊事洗濯で悪戦苦闘中です。  

 第７回と第８回の青少年音楽フェスティバルに出

演させていただきました。そのご縁で、これまで音フ

ェスにスタッフとして参加させていただいています。 

 学生時代はスイミングスクールのコーチを、現在は

学習塾の講師として子供たちとかかわる毎日を送っ

ています。 

 がんばりますので、どうぞよろしくお願いいたしま

す。 


